

LICENCIATURA EN ENFERMERIA

CAMPUS SAN CRISTOBAL

TEMA:

FORO 6

ASIGNATURA:

ADMINISTRACION Y EVALUACION DE LOS SERVICIOS DE ENFERMERIA

CATEDRATICO:

L.E EDGAR GEOVANNY LIEVANO MONTOYA

ALUMNA:

LAURA BEATRIZ PEREZ MOSHAN

SAN CRISTOBAL DE LAS CASAS, CHIAPAS A 05 DE JUNIO DEL 2021



GESTIÓN ADMINISTRATIVA.

En el texto define como "gestión" a la noción de gestión, se extiende hacia el conjunto de tramites que se llevan a cabo para resolver un asunto o concretar un proyecto. La gestión es también la dirección o administración de una compañía o de un negocio.

La gestión, tiene como objetivo primordial el conseguir aumentar los resultados óptimo de una industria o compañía, depende fundamentalmente de cuatro pilares básicos gracias a los cuales puede conseguir que se cumplan las metas marcadas.

El primero de los citados puntales es lo que se reconoce como estrategia. Es decir, el conjunto de líneas y de trazados de los pasos que se deben llevar a cabo, teniendo en cuenta factores como el mercado o el consumidor, para consolidar las acciones y hacerlas efectivas.

El segundo pilar básico es la cultura o lo que es lo mismo el grupo de acciones para promover los valores de la empresa en cuestión, para fortalecer la misma, para recompensar los logros alcanzados y para poder realizar las decisiones adecuadas.

A todo ello, se une el tercer eje de la gestión: la estructura. Bajo este concepto lo que se esconde son las actuaciones para promover la cooperación, para diseñar las formas para compartir el conocimiento y para situar al frente de las iniciativas a las personas mejores cualificadas.

El cuarto y último pilar es el de la ejecución que consiste en tomar las decisiones adecuadas y oportunas, fomentar la mejora de la productividad y satisfacer las necesidades de los consumidores.

En pocas palabras definimos gestión como el proceso que lleva para alcanzar los objetivos, y como bien se menciona el proceso de los cuatro pilares para alcanzar los objetivos marcados.



ABASTECIMIENTOS Y SUMINISTROS.

Una gran empresa cuenta con características propias que agrupan a todos los agentes que tienen lugar en ella y que se encargan de cumplir con los procesos adecuados para que los consumidores finales puedan disfrutar de un producto de buena calidad.

Dentro de estas características encontramos que a las cadenas de suministros también conocidas como cadenas de abastecimiento, la cual es un conjunto de actividades u operaciones involucradas para llevar a cabo el proceso de venta de un producto en su totalidad. aquí hablamos de la supervisión desde el proceso en que se obtienen las materias primas, la fabricación de los productos, producción, distribución, transporte y entrega de estos.

Como hemos podido observar todo está dirigido hacia un objetivo general que una fábrica o compañía busca cumplir, el cual es satisfacer de la mejor manera posible las necesidades de un usuario o cliente final. Así, el objetivo principal de una cadena de suministro es proveer del os artículos y materiales en cantidad, calidad y tiempo necesario al menor costo posible.

Lo principal es mantenerla dinámica, es decir que exista un flujo de información continuo de todo el proceso de obtención y fabricación. Además, en las diferentes etapas es necesario mantener todas las relaciones con los proveedores, mayoristas, y los clientes, controladas para obtener una técnica efectiva.

¿Quienes integran una cadena de suministro?

Proveedores, transportes, fabricantes, clientes, comunicación y la tecnología.

PREVENCIÓN Y PERDIDAS.

Para prevenir las perdidas o desperdicios en el sistema de salud y en específico dentro de una unidad de salud se debe calcular el material y equipo necesarios para que pueda funcionar de manera efectiva, así también es necesario calcular el número de personal, el número de horas laborables, entre otros aspectos.

Definimos riesgo como la probabilidad que un peligro (causa inminente de perdida), existente en una actividad determinada durante un periodo definido, ocasione un incidente con consecuencias factibles de ser estimadas.

PASIÓN POR EDUCAR



También lo podemos entender cómo, el potencial de pérdidas que existe asociado a una operación productiva, cuando cambian en forma no planeada las condiciones definidas como estandartes para garantizar el funcionamiento de un proceso o del sistema productivo en su conjunto.

Cálculo de insumos

El cálculo de material y equipo es la operación matemática con base en la investigación cuantitativa de las necesidades de material, equipo e instrumental requerido para proporcionar atención medica en servicios de hospitalización.

Condiciones: El cálculo de material y equipo debe hacerse cuando los servicios se amplíen, se reorganicen, exista un aumento en el consumo diario o se muestren alteraciones con tendencia al desperdicio.

Factores: Al calcular el equipo y material necesario deben tomarse en cuenta lo siguiente...

- -Capacidad del hospital
- -Curva estándar de consumo
- -Porcentaje de ocupación
- -Tipo de hospital
- -Duración del material
- -Tipo de almacenamiento
- -Calidad y costo de los artículos

Para calcular materia y equipo en los servicios, se recomiendan las siguientes opciones:

- 1. Prever la existencia con base en cálculos realistas.
- 2. Asegurar la existencia de fondos fijos en los servicios
- 3. Mantener la dotación y verificar las existencias
- 4. Realizar investigaciones periódicas que muestren el consumo. Calculo, distribución y control de medicamentos

PASIÓN POR EDUCAR